
 تعبير عن حادثة وقعت لك بالانجليزي قصير

 :نعرض فيما يأتي نص موضوع تعبير مكتمل العناصر عن حادثة وقعت لك في الماضي باللغة الإنجليزية

This life is full of events that a person experiences, some of which pass unnoticed and are 

forgotten afterward, and some of which stick in the memory. Perhaps the most prominent of 

these events is an old story that happened to me in previous years, which is that one day while 

I was walking next to... On the road with my friend, if I found people gathered in the middle 

of the road around a small gas canister that caught fire, this was due to the gas leaking from the 

canister and it catching fire. 

As soon as the fire in the jar intensified, people began to run away in fear of it, because it was 

truly terrifying. But what is ironic is that those who know little about the rules of physics and 

chemistry would not have run away from it, because the jar was open and the gas was flowing 

from it forcefully, and the gas could not It can explode as long as it has an outlet to escape from 

the place it is confined to, and this was one of the special stories that I will never forget. 

 العربيةترجمة تعبير عن حادثة وقعت لك قصير إلى 

 :نعرض الآن ترجمة حرفية لموضوع التعبير السابق الذي مررنا فيه على حادثة وقعت لك في وقت سابق

إنّ هذه الحياة مليئة بالأحداث التي يمر بها الإنسان، منها ما يمر على الذاكرة مرور الكرام وينُسى بعد ذلك، ومنها ما يعلق 
يمة حصلت معي في سنوات سابقة، وهي أنني في يوم من الأيام بينما أنا أمشي في الذاكرة، ولعل أبرز هذه الأحداث قصة قد

إلى جانب الطريق مع صديقي، إذا وجدت الناس مجتمعين في وسط الطريق حول جرة غاز صغيرة اشتعلت فيها النيران، 
 .وكان ذلك بسبب الغاز المتسرب من الجرة واشتعال النار به

رة حتىّ بدأ الناس يهربون خوفًا منها، وذلك لأنّها كانت تثير الرعب فعلًً، ولكنّ ما يثير السخرية وما أن اشتد اشتعال النار بالج
هي أنّ من يعلمون القليل في قواعد الفيزياء والكيمياء لم يكونوا ليهربوا منها، لأنّ الجرة كانت مفتوحة والغاز يتدفق منها 

نفسًا يهرب منه إلى خارج المكان المحصور به، وكانت هذه من القصص بقوة، ولا يمكن للغاز أن ينفجر طالما أنّ لها م
 .المميزة التي لا أنساها أبداً

 


